

## ABSTRAK

### PENGARUH ARUS KAS, EFISIENSI OPERASI, PENERIMAAN OPINI AUDIT GOING CONCERN TERHADAP KONDISI FINANCIAL DISTRESS PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BEI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh arus kas, efisiensi operasi, penerimaan opini audit going concern terhadap kondisi financial distress pada perusahaan yang terdaftar di BEI. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh: (a) Berdasarkan tabel analisis regresi linier berganda dapat diketahui hasil pengujian signifikansi menunjukkan bahwa terdapat nilai probabilitas sebesar 0.0437 ( $0,0437 < 0,05$ ). Nilai tersebut dapat membuktikan  $H_1$  diterima, yang berarti bahwa “Arus kas secara signifikan berpengaruh terhadap *Financial Distress*”. (b) Berdasarkan tabel analisis regresi linier berganda dapat diketahui hasil pengujian signifikansi menunjukkan bahwa terdapat nilai probabilitas sebesar 0.0000 ( $0,0000 < 0,05$ ). Nilai tersebut dapat membuktikan  $H_2$  diterima, yang berarti bahwa “Efisiensi Operasi secara signifikan berpengaruh terhadap *Financial Distress*”. (c) Berdasarkan analisis regresi linier berganda dapat diketahui hasil pengujian signifikansi menunjukkan bahwa terdapat nilai probabilitas sebesar 0.0080 ( $0,0080 < 0,05$ ). Nilai tersebut dapat membuktikan  $H_3$  diterima, yang berarti bahwa “Opini Audit Going Concern secara signifikan berpengaruh terhadap *Financial Distress*”. Kemudian berdasarkan uji hipotesis secara simultan (Uji F) Dari hasil uji F diperoleh F hitung sebesar 11.270 dan probabilitas sebesar 0,000. Karena  $\text{sig } F_{\text{hitung}} < 5\%$  ( $0,000 < 0,05$ ), dapat disimpulkan bahwa variabel Arus Kas (X1), Efisiensi operasi (X2), dan Opini Audit Going Concern (X3) secara bersama-sama berpengaruh terhadap *Financial Distress* (Y). Dan berdasarkan uji koefisien Determinasi ( $R^2$ ) menunjukkan besarnya koefisien determinasi (Adjusted  $R^2$ ) = 0,171, artinya variabel bebas secara bersama-sama mempengaruhi variabel terikat sebesar 17,1% sisanya sebesar 82,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian.

**Kata kunci : Arus Kas, Efisiensi Operasi, Opini Audit Going Concern, Financial Distress.**